

LAGON

DÉTERGENT LIQUIDE À LESSIVE
LIQUID LAUNDRY DETERGENT



AVERTISSEMENT: Corrosif ! Peut causer de graves brûlures aux yeux et à la peau. Si ingéré, peut endommager la cavité buccale et le tube digestif. Si inhalé, peut irriter et/ou endommager le nez, la gorge et les poumons. Peut réagir violemment avec les acides, les métaux mous et l'ammoniaque.



PRÉCAUTIONS: Ne pas avaler. Éviter tout contact avec les yeux et la peau. Ne pas inhaler les gaz, fumées ou vapeurs. Conserver à l'écart des matières incompatibles. Garder hors de portée des enfants.

PREMIERS SOINS : INHALATION: Déplacer la victime dans un endroit bien ventilé et obtenir de l'aide médicale. **INGESTION:** ne pas provoquer de vomissements. Si la personne est consciente et sans convulsions, lui faire boire 1 à 2 verres de lait ou d'eau. Obtenir immédiatement de l'aide médicale. **YEUX:** rincer immédiatement avec de l'eau durant au moins 15 minutes. Obtenir l'aide médicale. **PEAU:** Rincer abondamment et enlever les vêtements contaminés sous l'eau courante.

WARNING: CORROSIVE. May cause severe burns to eyes and skin. If ingested, may cause damage to digestive tract. If inhaled, may cause irritation and/or damage to nose, throat and lungs. May react violently with acids, soft metals and ammonia. **PRECAUTIONS:** Do not swallow. Avoid contact with eyes and skin. Do not breathe gas, fumes or vapour. Keep away from incompatibles. Keep out of the reach of children.

FIRST AID: Call a physician immediately. **EXTERNAL:** Immediately flush skin or eyes with plenty of water for at least 30 minutes. Get medical attention. **INTERNAL:** Do not give emetics, baking soda or induce vomiting. Give fresh water or milk. Seek medical attention. **EYES:** Rinse with water for at least 15 minutes. **SKIN:** rinse with plenty of water.

LOT:

Pour plus d'informations,
consulter la fiche signalétique
Refer to material safety data sheet
for further information

Produits Gilco inc.
4001, boul. industriel,
Laval (Québec) H7L 4S3
514-858-7777

Industrial / institutional use - Read label before using

Produits
GILCO inc.

Liquid Laundry Detergent Détergent liquide à lessive

Faible mousse - Low suds



Lagon

1 L 4 L 5 L 20 L 205 L

LAGON

FONCTION: LAGON est un détergent liquide qui lave convenablement les tissus de coton et poly/coton et les nettoie efficacement. LAGON est en fait le détergent idéal pour le lavage à la machine dans des institutions, buanderies, usines, supermarchés, restaurants, etc...

MODE D'EMPLOI:

Pour une brassée normale, verser 125 ml de LAGON dans la lessiveuse.

Pour une grosse brassée, verser 250 ml de LAGON dans la lessiveuse.

Pour les taches très tenaces, appliquer LAGON directement sur celles-ci avant de mettre les vêtements dans la lessiveuse.

FUNCTION: LAGON is an effective liquid laundry detergent that is suitable for cotton or poly/cotton fabrics. LAGON is an ideal detergent for machine washing in institutions, laundries, food factories, supermarkets, restaurants, etc...

DIRECTIONS FOR USE:

For a normal load, pour 125 ml of LAGON in the washer.

For a heavy load, pour 250 ml of LAGON in the washer.

For very stubborn stains, apply LAGON directly onto stain before putting clothes in the washer.



Usage industriel / institutionnel - Lire l'étiquette avant l'emploi

- PMS NOIR
- PMS 200
- PMS 271



ESPACE SANS VERNIS
(NE PAS IMPRIMER LE CADRE EN MAGENTA)

04/12/14